

Einwohnergemeinde Allschwil - Verwalterin Sandra Steiner verlässt die Gemeinde

Verwalterin Sandra Steiner verlässt die Gemeinde

08.10.2013

Gemeindeverwalterin Sandra Steiner wird sich per 1. Januar 2014 einer neuen, anspruchsvollen beruflichen Herausforderung stellen.

Sie hat daher Ende September 2013 ihr Arbeitsverhältnis mit der Einwohnergemeinde Allschwil gekündigt. Sandra Steiner ist seit dem 1. Juli 2007 als Gemeindeverwalterin von Allschwil tätig. Der Gemeinderat wird an seiner ersten Sitzung nach den Herbstferien am 16. Oktober 2013 über das weitere Vorgehen in der Nachfolgeregelung beraten und am selben Abend im Einwohnerrat informieren. Er bedankt sich bei Sandra Steiner für ihre in den letzten sechs Jahren geleisteten Dienste und wünscht ihr auf ihrem beruflichen Werdegang viel Erfolg.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/verwalterin-sandra-steiner-verlaesst.php>